
關注「疫苗專車接送」於深水埗區的效益及區內社區疫苗接種中心的安排

據傳媒報導，深水埗民政事務處聯同地區組織，於2021年10月21日至10月27日，調派兩架「疫
苗專線」旅遊巴，由深水埗數條公共屋邨接載長者往返疫苗接種中心打針。我們有以下問題：

第一，是次活動/安排，共有多少人士接種疫苗？煩請列出每天乘坐該專車而接種疫苗的人
數。

第二，據政府資料，富昌邨、海麗邨內也已有醫務所可提供接種「科興疫苗」1，為何有關屋邨已

有私家醫生／診所提供科興疫苗接種，仍需額外再安排接送至佐敦官涌體育館接種「科興疫

苗」，而不安排前往提供「復必泰」的社區接種中心？當中有甚麼考慮因素？

第三，已有不少研究指，接種第二劑科興疫苗後的抗體水平，半年後都跌至很低，甚至接近陰

性水平；世衛亦建議長者等人士，需接種加強劑。這些接種人士未來須再接種的兩針，政府會

否再有接送安排？原因為何？

第四，接種後的福袋，是否由公帑所支付？如是，開支如何？

第五，深水埗區內荔枝角公園體育館的社區疫苗接種中心，現時會在十月及十一月繼續提供

第一針的接種服務，而十二月則只會提供第二針的疫苗接種服務。考慮到不少人士可能需再

接種加強劑，這接種中心提供的服務日期會否再作延長？

文件提交於：2021年11月9日深水埗區議會大會討論
文件提交人：袁海文

文件提交日期: 2021年10月22日

1 https://www.chp.gov.hk/files/pdf/list_vssdr_covid_ssp_chi.pdf
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